



الأخوة والأخوات في الجالية الفلسطينية المحترمين، أنتهز وزميلاتي في سفارة دولة فلسطين في استراليا ونيوزيلندا والباسفيك، فرصة حلول شهر رمضان المبارك، لأتقدم اليكم بأحر التهاني والتبريكات ضارعاً الى الله عز وجل أن يعيد هذا الشهر الفضيل علينا ونحن بأتم الصحة والعافية وقد تخلصنا من هذا الوباء الخطير في ظل دولة فلسطينية مستقلة وعاصمتها القدس الشريف.

Dear Palestinian Community Members

On Behalf of the Embassy of the State of Palestine in Australia, New Zealand and the Pacific, I would like to congratulate you for the coming of Holy month of Ramadan. I hope that Ramadan will strengthen our wellbeing in these difficult times to continue our just struggle for self-determination and Statehood of Palestine with Jerusalem as its Capital.

-109

عزت عبد الهادي رئيس البعثة العامة لفلسطين في استراليا ونيوزيلندا والباسفيك